



Nachbarschaftshilfe
Schwanau e.V.

Positionspapier des Vorstands der Nachbarschaftshilfe Schwanau e.V. zur Integration von Flüchtlingen

Liebe Mitglieder und Helferinnen der Nachbarschaftshilfe Schwanau e.V.

liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Schwanau,

als Vorstand sprechen wir uns eindeutig und ohne Zweifel für eine freundliche Willkommenskultur in Schwanau und für eine faire Auseinandersetzung darüber aus, wie unsere einheimische Bevölkerung und die zu uns kommenden Flüchtlinge zusammenleben können.

Zur Schaffung dieser Kultur des Willkommens bieten wir als Nachbarschaftshilfe Schwanau unsere Unterstützung an. Dies gilt insbesondere in der Zusammenarbeit mit der Kommune, dem Arbeitskreis Integration, den Vereinen, den Kirchengemeinden und allen an einem friedlichen und gleichberechtigten Zusammenleben Interessierten.

Den Menschen, die aus Kriegen oder Not aus Ihren Heimatländern fliehen und zu uns kommen, ist aus humanitären christlichen Gründen und im Sinne der ihnen zustehenden Menschenrechte die notwendige Hilfe und Unterstützung zu gewähren.

Als Nachbarschaftshilfe Schwanau wollen wir unseren Beitrag leisten, dass ein wertschätzendes, bereicherndes, die Verschiedenheit der Menschen anerkennendes Zusammenleben in Schwanau möglich ist.

Dabei wissen wir, dass es zu Konflikten kommen kann und wird. Wir sind aber der Überzeugung, dass eine faire Auseinandersetzung für eine auf Dauer gelingende Integration zwingend notwendig ist. In Schwanau liegt es an uns allen dieses Miteinander zum Nutzen und zur Bereicherung aller zu gestalten.

Der Vorstand der Nachbarschaftshilfe Schwanau e.V.

Schwanau, 3. Dezember 2015 und 12/2016